

# NEWSPAPER

## Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Desa Kertaangsana Berjalan Lancar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 30, 2024 - 10:05



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung  
-7'54'39", 1 06'54'35", 21 4,6m, 9'  
29/04/2024 13:22:21

Galaxy A22

*Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Desa Kertaangsana Berjalan Lancar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** – Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, BRIPKA Dede Irvana S, bersama Babinsa, mengadakan kegiatan Anjangsana di

Kp. Pasirsallam, Rt. 03 Rw. 05 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung pada Senin, 29 April 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, diikuti oleh warga setempat dengan antusias.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menginformasikan bahwa tujuan dari Anjangsana ini adalah untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta untuk memberikan berbagai himbauan penting. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban umum di lingkungannya," ujar AKP Joko.

Beberapa poin penting yang dihimbauskan kepada warga selama kegiatan tersebut antara lain:

- Perlunya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Kertaangsana dengan aktif melakukan ronda malam di Pos Satkamling.
- Kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam.
- Kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas, termasuk penggunaan helm SNI dan penghindaran penggunaan knalpot bising yang tidak sesuai spesifikasi teknis.
- Kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta tips parkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.

AKP Joko menambahkan, "Kami mengucapkan terima kasih kepada semua warga yang telah berpartisipasi dan mendukung kelancaran acara ini. Kami berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan serupa guna mempererat kerjasama antara masyarakat dan kepolisian."